
RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA

DE FECHA VEINTICINCO DEL MES DE ENERO DEL AÑO 2024

Asistentes:

Mgtr. Med. Luis Jara Romero Decano (e) de la Facultad de Medicina.

Dr. Eduardo Paredes Bodegas Director (e) de la Escuela de Medicina Humana.

Dra. Elena Chau Loo Kung Director (e) de Departamento de Ciencias de la Salud.

Mtro. CD. Elizabeth Cruz Flores Director (e) de la Escuela de Odontología.

Dra. Mirian Saavedra Covarrubia Director (e) de la Escuela de Enfermería.

Mgtr. Patricia Becerra Escate Director (e) de la Escuela de Psicología.

Mgtr. P. Jorge Luis Villegas Flores Capellán de la Facultad de Medicina

Mtro. Jorge Limo Liza Docente de Escuela de Medicina

Mtro. Sorey Gayoso Dianderas Secretaría académica de la Facultad de Medicina.

Mtro. Willy Oliva Tong Director Invitado.

Agenda:

1. Informe matricula 2024-0

2. Avances sobre POA

3. Informe sobre Admisión



Informes:

La Dra. Patricia Becerra informa sobre puntos de la agenda:

POA



Admisión:



Acuerdos:

 El Decano comunica al Consejo de Facultad sobre las nuevas medidas que está tomando

SUSALUD, hace mención que las horas tomadas para labor asistencial no generaría algún

percance con las horas dedicadas a la docencia o tutoría para internado en campos clínico ya

que serían consideradas como académicas.

 El Decano, comunica al Consejo de Facultad sobre dar celeridad a las diferentes actividades

para la semana jubilar de la Facultad de Medicina en el mes de noviembre, esto con el

propósito de coordinar a tiempo las actividades a ejecutar.

Como parte de la programación para la semana jubilar, el Decano coordinó junto con el

Consejo de Facultad para que se pueda realizar una ponencia en la modalidad mesa redonda

en la que abarquen temas referentes a Humanización en Salud desde el pregrado,

Humanización a partir de la docencia, Humanización desde la mirada católica.

 El Decano, planteó ante el Consejo de Facultad, formar para el próximo año un comité que

esté a cargo de la organización de actividades extracurriculares de formación integral como:

noche de talentos, olimpiadas, semana jubilar, etc., de esa forma poder mapear y ejecutar

con éxito todas las actividades.

 El Director invitado, Mtro. Willy Oliva Tong, encargado de la coordinación de actividades

deportivas para las Olimpiadas de aniversario de la Facultad de Medicina, explica ante el

Consejo de Facultad sobre las actividades que se realizaron, priorizando que para el próximo

año haya un mayor acompañamiento en los equipos por parte de las Escuelas de la Facultad,

para lograr un sólido compromiso en los estudiantes y egresados que participen de estas

actividades.

 Comentó también sobre los deportes: futbol, futsal, vóley, atletismo, natación y ajedrez; en

el que se logró realizar la convocatoria para la elección de los participantes para cada

disciplina, explicó también que en el camino hubo algunos altos y bajos en el desarrollo de las

mismas, pero finalmente se logró participar en cada una de ellas, clasificando en uno de los

primeros puestos con una medalla de oro en la disciplina de ajedrez y taekwondo, se obtuvo

dos medallas de bronce en natación, así como también medallas de plata, en futsal y futbol

se ocupó el tercer puesto a nivel USAT.



 El Decano junto con el Consejo de Facultad, acordaron que se entregarán cartas de felicitación

en la semana Jubilar para aquellos estudiantes y egresados que lograron medallas del primer,

segundo y tercer lugar en las olimpiadas USAT.

 El Consejo de Facultad junto con el Decano, aprueba la propuesta para emitir una Resolución

para aquellos integrantes que serán partícipes en la Validación del Perfil de egreso en los

programas de estudio de Odontología, Psicología y Enfermería.

 Los Directores de los Programas de estudio de la Facultad de Medicina, exponen ante el

Decano los proyectos de RSU, que se presentarán ante la Dirección de Responsabilidad Social

Universitaria para su evaluación y aprobación correspondiente.

 El Decano junto con el Consejo de Facultad, plantearon que los docentes con horas dedicadas

a investigación reciban un curso de “Ética en investigación” y que dicho curso pueda

extenderse a los asesores de Tesis, con el propósito de potenciar su conocimiento en

principios y valores, y por otro lado entregar las herramientas necesarias para la

incorporación de los aspectos éticos en un proyecto de investigación, de esa forma garantizar

que la investigación se lleve a cabo de forma responsable.

Cuenta con la conformidad del Decano

Mtro. Jorge Luis Limo Liza
Secretario Académico
Facultad de Medicina



RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA

DE FECHA VEINTINUEVE DEL MES DE FEBRERO DEL AÑO 2024

Asistentes:

Mtro. Sorey Gayoso Dianderas Decano (e) de la Facultad de Medicina.

Dr. Eduardo Paredes Bodegas Director (e) de la Escuela de Medicina Humana.

Dra. Elena Chau Loo Kung Director (e) de Departamento de Ciencias de la Salud.

Mtro. CD. Elizabeth Cruz Flores Director (e) de la Escuela de Odontología.

Dra. Elaine Lazaro Alcantara Director (e) de la Escuela de Enfermería.

Mgtr. Patricia Becerra Escate Director (e) de la Escuela de Psicología.

Mgtr. P. Jorge Luis Villegas Flores Capellán de la Facultad de Medicina

Mtro. Jorge Limo Liza Secretaría académica de la Facultad de Medicina.

Mtro. Willy Oliva Tong Director Invitado.

Agenda:

1. Informe de ingresantes hasta la actualidad

2. Carga académica

3. Proyectos RSU



Enfermería: refiere 05 estudiantes pendientes de matrícula por Dirección Académica

Carga lectiva y no lectiva: se han incorporado 7 docentes. Cuatro docentes no continúan.

RSU: estrategia didáctica en sílabos. Continúan con el proyecto con Psicología

Psicología: refiere que de 90 vacantes se han cubierto 83.

Carga lectiva y no lectiva: contratación docente

RSU: Centros de Violencia de la Policía Nacional y el proyecto de familias en situación de calle.

Medicina Humana: sobre ingresantes faltan 6 de las vacantes de examen de admisión.

Carga lectiva y no lectiva, un docente renunció por motivos personales.

RSU: se está implementando la segunda fase de proyecto a cargo de pediatría.

Odontología: De las vacantes propuestas 53 se han matriculado

La carga lectiva y no lectiva no ha sido modificada.

RSU: el proyecto enviado y aprobado se está llevando acabo

Acuerdos:

 Aprueba la propuesta sobre la no aceptación de traslados internos para las 4 escuelas de la

Facultad.

 Cambio de porcentaje de la entrevista a 40% en el examen de admisión.

 Continuar informando sobre los proyectos de RSU.

Cuenta con la conformidad del Decano

Mtro. Jorge Luis Limo Liza
Secretaria Académica
Facultad de Medicina



RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA

DE FECHA VEINTE DE MARZO

DEL AÑO 2024

Asistentes:

Mgtr. Med. Luis Jara Romero Decano (e) de la Facultad de Medicina.

Dr. Eduardo Paredes Bodegas Director (e) de la Escuela de Medicina Humana.

Dra. Elena Chau Loo Kung Director (e) de Departamento de Ciencias de la Salud.

Mtro. CD. Elizabeth Cruz Flores Director (e) de la Escuela de Odontología.

Dra. Mirian Saavedra Covarrubia Director (e) de la Escuela de Enfermería.

Mgtr. Patricia Becerra Escate Director (e) de la Escuela de Psicología.

Mgtr. P. Jorge Luis Villegas Flores Capellán de la Facultad de Medicina

Mtro. Jorge Limo Liza Docente de Escuela de Medicina

Mtro. Sorey Gayoso Dianderas Secretaría académica de la Facultad de Medicina.

Mtro. Willy Oliva Tong Director Invitado.

Agenda:

1. MASTER PLAN

Informes:

El Decano Dr. Luis Jara solicita a los Directores evalúen el documento enviado por la administración

en relación al Master Plan de la Universidad.

1. Organigrama del departamento académico: favor de proveer un diagrama o resumen de

organización de su facultad incluyendo títulos y número  de personal  administrativo, personal  de

apoyo, miembros del profesorado (tiempo completo y tiempo parcial), y estudiantes que trabajan



en el departamento (pasantías u otros)

Sobre este ítem las cuatro escuelas han concordado en que se aclare la información

2. Proyección de matrícula estudiantil: describa la proyección de población estudiantil para su

carrera para los siguientes años: 2025, 2030, 2035 y 2040.

Programa 2025 2030 2035 2040

Odontología 300 310 310 320

Medicina 520 525 530 535

3. Proyección de contratación de profesores: describa  la proyección de crecimiento y distribución

del profesorado correspondiente a su carrera para los siguientes años: 2025,

2030, 2035 y 2040. Distinguir también  entre profesores a tiempo completo, medio tiempo, y

tiempo parcial por asignatura.  ¿Qué tipos de espacios  se requieren para los profesores a medio

tiempo y tiempo parcial?

Esta información no puede ser completada por los directores

4.    Describa su visión de la evolución y crecimiento de su carrera o departamento y sus

necesidades a largo plazo.

a) Odontología: Contar con implementación que nos posicione como la mejor de la región norte,

basados en el aprendizaje centrado en las perspectivas del paciente.

b) Medicina: Ser escuela referente en la región por la calidad educativa y formación personalizada

de futuros profesionales médicos.

5. Describa el modelo actual de instrucción de preferencia de su facultad y comente sobre como

éste podría cambiar de ser necesario.



6. ¿Hay algún tipo de actividad o programa académico que la facultad no pudiera desarrollar hoy

en día debido  a limitaciones espaciales?  En caso afirmativo, describa los mismos, sus

requerimientos espaciales y si serían parte del programa  académico.

- Odontología: No cuenta con laboratorio de simulación, ambiente con mesadas adaptadas para

soportar torsos con cabezas, estas mesadas deben tener conexiones de agua, agua y desagüe.

7. Describa programas  de instrucción típicos de su facultad que requieran “equipamiento

especial” o una distribución espacial  o mobiliario particular.  Mencione si los mismos deben ser

permanentes.

• Laboratorio de anatomía: Ambiente para:

o 4 mesas de Disección Virtual Anatomage Table Convertible de 84"

o 2 mesas de disección convencional.

• Laboratorio de biología:

o 4 mesadas para 8 conexiones de gas y conexiones eléctricas para microscopios eléctricos y

empleo de mecheros

• Laboratorio de histología

o 4 mesadas para 8 conexiones de gas y conexiones eléctricas para microscopios eléctricos y

empleo de mecheros

8.    Provea un estimado de la relación  (ratio/porcentaje) profesor/alumno por clase típica.

Programa ratio

aulas

Odontología 2:38



9. Describa la proyección de horas de estudiante/semana para los distintos tipos de espacios

académicos de su facultad (carga horaria de aulas, laboratorios y talleres). ¿En qué momento del día

el inventario  de aulas es más limitado?

Programa Aulas Laboratorios

especializados Auditorio Laboratorios

computo

Odontología

10.  Describa el número  y capacidad de aulas, talleres, salones de seminario  y/o auditorio que la

carrera utiliza para enseñar sus distintas asignaturas.  Describa porcentaje de utilización de los

mismos por día/semana.

Programa Aulas Laboratorios

especializados Auditorio Laboratorios

computo

Odontología 8 (40%) 5 (20%) 500 (10%) 1 (30%)

11.  Describa las facultades o programas  académicos dentro  de otras facultades que tengan

relación  con su programa  y constituirían ideales “vecinos” a su programa.

La Facultad de medicina está conformada por los programas académicos de Odontología,



Enfermería, Psicología y Medicina

12.  ¿Cómo han cambiados los métodos  de enseñanza a partir de la pandemia? ¿Qué tipo de

metodologías o estrategias se consideran como elementos a permanecer en la instrucción actual y

futura?

• Odontología: utilización de laboratorios con softwares para la enseñanza de anatomía, fisiología

y anatomía dental.

13.  ¿Qué nivel de presencialidad tienen los distintos programas  actuales? ¿Se considera una mayor

o menor participación remota en los procesos  instructivos a futuro?

• Odontología: Sólo el 20% de asignaturas virtuales con menor participación remota a futuro.

14.  ¿Qué tipo de adecuaciones deberían hacerse a los espacios  de instrucción para apoyar a las

nuevas metodologías?

• Mesas con sillas individuales para estudiantes

• Sillas ergonómicas y acolchonadas

• Cortinas oscuras

• Ambientes ventilados

Acuerdos:

 El Decano comunica al Consejo de Facultad que solicitará reunión con la administración

general para que explique exactamente como llenar la encuesta del MASTERPLAN

Cuenta con la conformidad del Decano



Mtro. Sorey Gayoso Dianderas
Secretaría Académico
Facultad de Medicina



RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA

DE FECHA DIECISIETE DEL MES DE ABRIL DEL AÑO 2024

Asistentes:

Mgtr. Med. Luis Jara Romero Decano (e) de la Facultad de Medicina.

Dr. Eduardo Paredes Bodegas Director (e) de la Escuela de Medicina Humana.

Dra. Elena Chau Loo Kung Director (e) de Departamento de Ciencias de la Salud.

Mtro. Juan Carlos Julca Lévano Director (e) de la Escuela de Odontología.

Dra. Mirian Saavedra Covarrubia Director (e) de la Escuela de Enfermería.

Mgtr. Patricia Becerra Escate Director (e) de la Escuela de Psicología.

Mgtr. P. Jorge Luis Villegas Flores Capellán de la Facultad de Medicina

Mtro. Jorge Limo Liza Docente Escuela de Medicina

Mtro. Sorey Gayoso Dianderas Secretaría académica de la Facultad de Medicina.

Mtro. Martha Tesen Directora de Calidad

Agenda:

1. REUNIÓN CON CALIDAD SOBRE RELICENCIAMIENTO

Ing. Martha Tesén explica los indicadores que debemos cumplir como Facultad y Escuela, para que
cada director junto con su equipo de comité curricular evalúe la documentación necesaria para
cumplir con los indicadores.

De la misma forma, explica las condiciones y requisitos de la acreditación nacional e internacional
solicitadas por la Escuela de Medicina Humana.



Acuerdos:

 Se acuerda realizar una autoevaluación interna para saber con que contamos en cada Escuela.

Cuenta con la conformidad del Decano

Mtro. Sorey Gayoso Dianderas
Secretario Académico
Facultad de Medicina



RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA

DE FECHA VEINTIDOS DEL MES DE MAYO DEL AÑO 2024

Asistentes:

Mgtr. Med. Luis Jara Romero Decano (e) de la Facultad de Medicina.

Dr. Eduardo Paredes Bodegas Director (e) de la Escuela de Medicina Humana.

Dra. Elena Chau Loo Kung Director (e) de Departamento de Ciencias de la Salud.

Mtro. Juan Carlos Julca Lévano Director (e) de la Escuela de Odontología.

Dra. Mirian Saavedra Covarrubia Director (e) de la Escuela de Enfermería.

Mgtr. Patricia Becerra Escate Director (e) de la Escuela de Psicología.

Mgtr. P. Jorge Luis Villegas Flores Capellán de la Facultad de Medicina

Mtro. Jorge Limo Liza Docente Escuela de Medicina

Mtro. Sorey Gayoso Dianderas Secretaría académica de la Facultad de Medicina.

Agenda:

1. CONFORMACIÓN COMITÉ CURRICULAR:
a. Escuela de medicina, verificar el número de miembros permitidos.

2. COMPETENCIA CON ASIGNATURA CLAVE IDENTIFICADA
a. Solicitar a facultad medicina evidencia del cumplimiento de determinar las asignaturas

claves en sus competencias.
3. CONGRUENCIA DE ELEMENTOS DEL PLAN DE ESTUDIOS

a. Solicitar a facultad medicina evidencia de la regularización en cuanto a la modalidad
especificada en el plan de estudios, creditaje total virtual y práctico

Los Directores indican en cuanto a la auditoría de enseñanza – aprendizaje, tener en cuenta lo
siguiente:

1. Cumplir con la publicación de sílabos en el tiempo establecido. (Para 2024 – II se programó
entre el 18 al 28 de junio)



2. Cumplir con la comunicación de resultados de las evaluaciones en el tiempo normado.
3. Cumplir con los cortes establecidos en cada ciclo académico y cargarlo respectivamente en el

campus virtual USAT. Es importante resaltar que esta actividad es relevante para poder iniciar
con el seguimiento a estudiantes de manera preventiva.

4. Cumplir con la publicación de promedios finales en el tiempo establecido.
5. Los docentes deben realizar el llenado de reporte de cierre del desarrollo de la asignatura.

Director de Odontología: Se ha revisado los puntos mencionados como parte de la auditoría de
gestión curricular, y se ha verificado que la Escuela de Odontología no ha tenido ninguna
observación en los 3 aspectos.

Como comité de calidad y gestión curricular, vamos a tener en cuenta el cumplimiento de las
mejoras.

En cuanto al punto 1, ahora se va actualizar, debido  al cambio de director de escuela.

Acuerdos:

 Se acuerda no aceptar los cambios en la guía de elaboración de planes curriculares.

Cuenta con la conformidad del Decano

Mtro. Jorge Luis Limo Liza
Secretario Académico
Facultad de Medicina



RESUMEN DEL ACTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE MEDICINA

DE FECHA VEINTIDOS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO 2024

Asistentes:

Mgtr. Med. Luis Jara Romero Decano (e) de la Facultad de Medicina.

Dr. Eduardo Paredes Bodegas Director (e) de la Escuela de Medicina Humana.

Dra. Elena Chau Loo Kung Director (e) de Departamento de Ciencias de la Salud.

Mtro. Juan Carlos Julca Lévano Director (e) de la Escuela de Odontología.

Dra. Mirian Saavedra Covarrubia Director (e) de la Escuela de Enfermería.

Mgtr. Patricia Becerra Escate Director (e) de la Escuela de Psicología.

Mgtr. P. Jorge Luis Villegas Flores Capellán de la Facultad de Medicina

Mtro. Jorge Limo Liza Docente de la Escuela de Medicina Humana

Mtro. Sorey Gayoso Dianderas Secretaría académica de la Facultad de Medicina.

Agenda:

1. Informe final de ciclo

2. Proyección 2024-2

3. Vacantes 2025-1

Enfermería

 Semana del 01 al 06 de julio hay programación de evaluaciones y presentación de productos
acreditables para el logro de aprendizaje por cada asignatura.

 Se realizó programación de exámenes de recuperación 2024-I (09 y 10 de julio), en todas las
asignaturas a excepción de los cursos que tienen horas practicas hospitalarias y comunitarias.

 Separaciones temporales y definitivas hasta el lunes 15 de julio.

 La fecha para el registro de egresados será comunicada por Dirección académica, porque tienen
que realizar la migración del plan de estudios actual (plan 2006V5) al plan adecuado (2006V6
adecuado) (por el curso de trabajo de investigación en el último ciclo). Pendiente dar condición de
egreso a 42 estudiantes de enfermería, que terminaron internado y tesis III (X ciclo).

 En proceso el diseño y aprobación de sílabos en el sistema virtual, correspondiente al semestre
2024-II.



 PLAN CURRICULAR 2025 en proceso de finalización. Se continua con reuniones semanales con
Vicerrectorado académico y comité curricular de Escuela.

PROYECCION 2024-II
 En el sistema virtual se realizó la programación de 86 grupos horarios en las asignaturas y

asignación de carga lectiva docente, para el semestre 2024-II.
 Evaluación de 04 nuevos docentes para el semestre 2024-II, por renuncia de docentes e incremento

de estudiantes (pendiente programación de clase modelo).
 Programación de clases espejo con docentes de la Universidad Católica de Cuenca Ecuador.
 Movilidad docente internacional a Brasil (entre setiembre y octubre).

NUMERO DE VACANTES 2025-I
 Para el semestre 2024-II se proyecta un total de 60 vacantes ingresantes.

OTROS TEMAS

CALENDARIO ACADÉMICO ESPECIAL PRE INTERNADO 2024- II       IX
CICLO

ENFERMERÍA

Semestre Académico 2024-II

Matrícula

Pago Matrícula: Del 08 al 15 de julio
Selección de asignaturas:
(Dirección Académica) Del 08 al 15 de julio
Registro de solicitud de renovación de
beca por pérdida de padres o tutores Del 10 al 27 de julio
Registro de solicitud para postular a beca
por rendimiento académico Del 05 al 14 de agosto
Registro de solicitud de renovación de
beca por Convenio Del 05 al 14 de agosto
Publicación resultados de beneficio de becas Miércoles 21 de agosto

Inicio de ciclo Lunes 15 de julio
Retiro de Semestre Hasta el sábado 26 de octubre

Fin de ciclo Sábado 02 de noviembre

Duración: 16 semanas

Dirección Académica
JUSTIFICACIÓN:
 De acuerdo a la normatividad del MINSA el Internado de Ciencias de la Salud inicia el 01 de

enero de 2025 y el cronograma de actividades tiene una duración aproximadamente según
lo histórico de 45 días.



Odontología:
1. Proyección 2024-I y 2025-II
2. Incidencias 2024-I: 180 en total, por vacante, cruces horarios y cursos

filosóficos.
3. Cursos para examen de recuperación 2024-I:

a. Biofísica: Lizeth Díaz Silva
b. Biología: Pamela Huanambal
c. Lenguaje y comunicación I: Blanca Ventura Ancajima
d. Psicología: Ricardo Urpeque
e. Química: Martha Chávez
f. Ingles Básico I: Fernando Falla
g. Materiales dentales: Lizeth Díaz Silva
h. Microbiología General y Aplicada: Rocío Torres
i. Morfofisiología: Josmell Campos
j. Oclusión: Rosa Roncal
k. Laboratorio: Rosa Roncal
l. Patología bucal: Rocío Torres

4. Avance de contenido: En promedio estamos 60.86%

276 2 278 14 60 14 28 310 296



5. Tasa de desaprobación:
a. Corte 05: 0.73%
b. Corte 10: 0.64%
c. Promedio: 0.69%

6. Calificaciones pendientes: A la fecha no se reporta evaluaciones pendientes.

Psicología
I. Informe final de ciclo 2024 – I

a. Examen de recuperación 2024-1
CURSO GRUPO CICLO PROFESOR

COMPRENSIÓN DE TEXTOS Y
REDACCIÓN BÁSICA

REC-A 1

DESARROLLO DE COMPETENCIAS
DIGITALES

REC-A 1

ESTRATEGIAS PARA EL APRENDIZAJE
AUTÓNOMO

REC-A 1

MATEMÁTICA BÁSICA REC-A 1

PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO
HUMANO I

REC-A 1 VELASQUEZ TUESTA, FIORELLA
MELISSA

NEUROCIENCIA COGNITIVA REC-A 3
URPEQUE GARCIA, RICARDO

PROCESOS COGNITIVOS REC-A 3
DIAZ VILLANUEVA, ELMER

INTERVENCIÓN PSICOLÓGICA I REC-A 7
DIAZ VILLANUEVA, ELMER

b. Retiros del semestre
1 de 1

Reporte Resumen de Matriculados 27/06/2024 10:17:42

Escuela Profesional Pagantes Matriculados Retirados Matriculados -
Retirados

PSICOLOGÍA 537 534 25 509
TOTAL 10644 10589 404 10185

En este reporte no se toman en cuenta las devoluciones de dinero por
concepto de matrícula.

 9 retiros definitivos: todos ingresantes 2024-1
 5 retiros del semestre académico-administrativo ingresantes 2024-1

II. Proyección 2024-II



 75 grupos horarios
 Se revisará al publicarse notas finales

Medicina Humana
 Informa Dra. Soledad Guerrero que han cumplido con la evaluación de

docentes.
 Jornada de integración docente el 13 de julio, para dar pautas del

comportamiento del docente.
 Informa Mgtr. Patricia Becerra que este año se ha formado la APFEPSI
 Hay 4 docentes participando en Congreso en Arequipa, 5 de julio, han

organizado Jornada de integración para socializar y reforzar el uso adecuado
del uniforme.

 Programa de RSU de familias en situación de calle, en Centro de
esparcimiento de Colegio de Psicólogos.

 Han solicitado la revisión del brochure
 Informa Dr. Elizabeth Cruz, solicitud de Marketing

I. Informa Dr. Limo Informe final de ciclo 2024 – I

a. Examen de recuperación 2024-1

La escuela de medicina no ha programado curso de recuperacion alguno, tomando en
consideracion que al ser los cursos que habitualmente se programan son los de los
primeros ciclos y encontrandose en un plan por competencias, seria contradictorio
programar, dado que las competencias no se evaluarian en un solo examen.

b. Retiros del semestre

1 de 1

Reporte Resumen de Matriculados

Escuela
Profesional

Pagantes Matriculados Retirados Matriculados
- Retirados

MEDICINA 462 453 18 435
TOTAL 10644 10589 404 10185

En este reporte no se toman en cuenta las devoluciones de dinero
por concepto de matrícula.

● 3     retiros definitivos: todos ingresantes 2024-1
● 15 retiros del semestre académico-administrativo de otras promociones

II. Proyección 2024-II
● 46 grupos horarios
● Se revisará al publicarse notas finales

III. 0TR0S



Acuerdos:
Incremento de vacantes será para la pre y solo paara el 2025-2
Incremento de vacantes debe estar sujeto a ciertas condiciones:
Permitan el manejo de admisión
Evaluación del Test DATH como modalidad de admisión
Sinceramiento de las vacantes de las Escuelas con poca demanda

Cuenta con la conformidad del Decano

Mtro. Sorey Gayoso Dianderas
Secretaría Académico
Facultad de Medicina


